



Futuro incierto para el PAN: Perfiles emergen para sustituir a Marko Cortés



El Partido Acción Nacional (PAN) se encuentra en un proceso crucial de reestructuración ante la inminente salida de Marko Cortés de la presidencia, marcada por la derrota electoral del 2 de junio y una aprobación del 36.9%.

Según la reciente encuesta de GobernArte, seis figuras prominentes han surgido como contendientes para liderar el partido en los próximos años. Este periodo de reconstrucción será crucial para el PAN, que bajo el mandato de Cortés logró ganar solo cinco gubernaturas: Chihuahua, Querétaro, Aguascalientes, Durango (con candidato del PRI) y Guanajuato.